

Con talentosos cantautores en El Cantoral

La Bohemia 82 celebrará el mes más mexicano

— Salvador Aponte, Carlos Carreira, Miguel Luna y Cuitla Vega se presentan este 27 de septiembre

Por Arturo Arellano

Los talentosos cantautores Salvador Aponte, Carlos Carreira, Miguel Luna y Cuitla Vega celebrarán el mes más mexicano con grandes canciones surgidas de su inspiración. Festeja con ellos en la Bohemia 82 que tendrá lugar en la casa de las compositoras y los compositores: El Cantoral.

El viernes 27 de septiembre a las 21:00 horas sé parte de la historia de este concierto único e irrepetible en el que los creadores no sólo interpretarán sus temas, sino también compartirán los senti-

mientos y las emociones que dieron origen a las obras que han consolidado sus carreras.

Oriundo de Monterrey, Nuevo León, el cantautor Salvador Aponte, en entrevista nos contó los detalles del show “Es una emoción muy grande, mi segunda vez de cantar en El Cantoral, estoy preparando mi aparición breve, porque somos cuatro y debemos aprovechar bien el tiempo, así que haré mis mejores canciones como compositor, como cantautor, que son cosas diferentes, además celebrado la nominación al Latin Grammy en la categoría de mejor canción

regional mexicana, por ‘Tienes que ser tú’ de La Energía Norteña”.

Como cantautor, su canción más reciente en promoción es “Hasta el último respiro” del que dijo “se trata de una propuesta de matrimonio hecha canción, muchas parejas lo han usado. Son temas que tienen que estar sí o sí en este concierto. ‘Me está gustando’ que me grabaron Los Recoditos; ‘Doble vida’, que es muy especial, porque me la grabó Edwin Luna y la Trakalosa de Monterrey”.

Al compartir con otros grandes compositores, comentó “Con los tres tengo un gran aprecio y amistad muy grande, con quien más he trabajado en cuestión de proyectos es con Carlos Carreira, quien estuvo conmigo antes, con el proyecto de los boleros. De hecho, se vienen temas con él. Y seguro haremos algo juntos en este concierto. Creo que cada canción tiene su historia, seguramente el público se va a involucrar en ellas, se interesa, por eso ahí les vamos a contar, esa parte que no muchos saben de nuestro trabajo”.

En este marco se dijo muy contentos con la nominación al Grammy y dijo que



El viernes 27 de septiembre a las 21:00 horas sé parte de la historia de este concierto único e irrepetible.

“estoy terminando la gira del disco ‘Cara conocida’. El 7 de octubre me presentaré en Tepic, Nayarit. Después de haber estado en muchos lugares de México, también tendré una presentación en Monterrey con Miguel Luna y estoy por iniciar gira de los

boleros con Carlos Carreira”. Adelantó también que estrenará el primer sencillo “Ganas” a dueto con Aranza “ese disco ya trae otros duetos que ya salieron a la luz, pero lo estamos proyectando para cantarlo en vivo”.

Al ser una pieza fundamental de muchos de los éxitos de bandas como Los Recoditos o la Trakalosa de Monterrey dijo “Es un orgullo que la música mexicana se haya internacionalizado, que no se quedó en eso en ser algo regional, ahora todos la escuchan gracias a las nuevas generaciones, a quienes les mando mi admiración y respeto. No es una moda, es algo que

siempre va a existir, el mexicano está arraigado a su comida, a su cultura, a su música y ahora se comparte con el mundo, es un momento prospero en que todo mundo ve a los mexicanos” concluyó.

Aponte ha pisado escenarios de diversas ciudades de México y países como Estados Unidos, El Salvador, Guatemala y Colombia, compartiendo escenario con artistas de la talla de Carlos Rivera, Armando Manzanero, Raúl Ornelas, Carlos Cuevas y Carlos Carreira. Además, ha colaborado en canciones junto a Raúl Ornelas, Carlos Carreira y Edgar Oceransky, por mencionar algunos.



El cantautor Salvador Aponte nos contó los detalles del show “Es una emoción muy grande, mi segunda vez de cantar en El Cantoral” dijo.

Salvador Aponte, Carlos Carreira, Miguel Luna y Cuitla Vega se presentarán en la Bohemia 82, el viernes 27 de septiembre a las 21:00 horas en El Cantoral. Los boletos están disponibles en Ticketmaster y en taquilla.